

Services



Bieler Tagblatt



-1° / 10°

Hauptmenü



WORBEN 01.03.2019, 09:50

Auszeichnungen für das Seelandheim

Die unabhängige terzStiftung hat das Seelandheim in Worben am vergangenen Mittwoch mit den «terzLabels» für hohe Zufriedenheit der Bewohnenden sowie Angehörigen ausgezeichnet.



Das Team des Seelandheims zusammen mit Geschäftsführer Marcel Affolter (3.v.l.) und Julia Nuss (4.v.l.) mit den beiden terzLabels.
Bild: zvg

Im August 2018 beauftragte Marcel Affolter, Geschäftsführer der Seelandheim AG, die terzStiftung, die Zufriedenheit der Bewohnenden und Angehörigen zu erfassen. Am Ende konnte eine hohe Zufriedenheit unter beiden Gruppen ermittelt werden. Ein Grossteil der Bewohnenden wurde von zwei Mitarbeitenden der terzStiftung mittels persönlicher Interviews befragt. Zusätzlich nahmen 120 Angehörige an der Befragung teil. Das Seelandheim erhielt von ihnen 8.3 von 10 Punkten betreffend die Zufriedenheit, heisst es in der Medienmitteilung.

Die Bewohnerinnen und Bewohner fühlen sich im Seelandheim wohl und sind mit den Dienstleistungen insgesamt sehr zufrieden. Die meisten Befragten bezeichneten das Angebot der Aktivierung als gut, die Mitarbeitenden insgesamt und die erbrachten Leistungen in der Pflege als

hervorragend. Besonders hoch zufrieden sind sie mit der Qualität und Ausgewogenheit des Essens. «Mit einem Gesamtdurchschnitt von 8.7 von 10 Punkten hat das Seelandheim ein ausgezeichnetes Ergebnis erzielt», erklärt Julia Nuss von der terzStiftung. Das Seelandheim mit dem Geschäftsführer Marcel Affolter und seinem Team kann stolz seine Auszeichnungen entgegennehmen, heisst es weiter. *mt*

STICHWÖRTER: Seelandheim Worben, Worben, Auszeichnung, terzLabels, Zufriedenheit, Bewohner, Altersheim



www.lecruchon.ch



NACHRICHTEN ZU SEELAND



REGION vor 41 Minuten

Die Unfälle vom Wochenende

Ein Personenwagen kollidierte mit einem Bus und ein Brandausbruch konnte verhindert werden: Am Wochenende kam es wieder...



LENGNAU Heute, 11:00

Spatenstich^[SEP] für die Turnhalle

Es ist soweit: «Am 2. April erfolgt der langersehnte Spatenstich für die neue Sporthalle», teilen die Lengnauer...